



Apartamento en venta en La Cala, Mijas

215.000 €

Referencia: RS19417 Dormitorios: 1 Baños: 1 Terreno: 9m² Construido: 86m²





Costa del Sol, La Cala

Descubre la Tranquilidad a tan solo 5 Minutos del Mar: Apartamento de 1 Habitación en Vitania Resort, La Cala de Mijas. En el tranquilo Vitania Resort, a tan solo 5 minutos en coche de las doradas playas de La Cala de Mijas, te espera un acogedor apartamento de 1 habitación que combina comodidad y modernidad para ofrecerte una escapada inolvidable. Cocina Totalmente Equipada: La cocina moderna cuenta con todas las comodidades necesarias, desde una lavadora y lavavajillas hasta una cafetera de cápsulas, hervidor eléctrico, tostadora y microondas. Prepara tus comidas favoritas con facilidad. El baño con bañera de hidromasaje te brinda el lujo de una experiencia de spa en la comodidad de tu propio espacio. Además, el suelo radiante agrega un toque adicional de confort. Disfruta de momentos de entretenimiento con una Smart TV. Mantente conectado con amigos y familiares a través del Wi-Fi de alta velocidad. Terraza para Disfrutar al Aire Libre: Siéntate y relájate en la terraza amueblada con mobiliario de exterior, donde puedes disfrutar de un respiro tranquilo después de tus aventuras. Toma un refrescante chapuzón en las piscinas del resort y disfruta de la serenidad del entorno. Tu comodidad es primordial, por lo que ofrecemos estacionamiento privado para garantizar tu tranquilidad. Disfruta de las hermosas playas de arena dorada de La Cala de Mijas. Relájate bajo el sol, da un paseo por la orilla del mar y disfruta del ambiente tranquilo y relajado. Explora la rica oferta gastronómica de La Cala. Prueba platos de mariscos frescos en los restaurantes junto al mar, degusta tapas tradicionales y saborea la cocina mediterránea en sus variados restaurantes. Si eres un aficionado al golf, estás en el lugar correcto. La Cala de Mijas es conocida por sus campos de golf de alta calidad. Aprovecha la oportunidad de jugar en entornos escénicos y desafiantes. Descubre el mercado semanal de La Cala, donde encontrarás productos frescos, artesanías locales, ropa y más. Sumérgete en el ambiente animado y lleva contigo recuerdos únicos. Si buscas emociones acuáticas, puedes probar actividades como el paddle surf, el kayak, el snorkel y el buceo. Las aguas cristalinas de la Costa del Sol ofrecen un lugar ideal para estas actividades. Explora los alrededores a pie o en bicicleta. Hay rutas y senderos que te llevarán a través de paisajes impresionantes, desde colinas hasta la costa, permitiéndote disfrutar de la naturaleza en su máximo esplendor. Aprovecha la ubicación estratégica de La Cala para realizar excursiones de un día a encantadores pueblos cercanos como Mijas Pueblo, Marbella o Fuengirola. Aunque la vida nocturna en La Cala de Mijas es más tranquila que en otros lugares, aún puedes disfrutar de bares, restaurantes con música en vivo y terrazas para pasar las noches relajadamente. Visita el Zoológico de Fuengirola: Si viajas con niños, considera una visita al Bioparc Fuengirola, un zoológico centrado en la conservación y en proporcionar hábitats naturales a los animales. Infórmate sobre eventos locales que puedan estar teniendo lugar durante tu estancia, como ferias, festivales y celebraciones culturales que te permitirán conocer la vida local. Estas actividades te darán una idea de la variedad de cosas que puedes hacer en La Cala de Mijas. ¡Disfruta al máximo de tu estancia en esta hermosa parte de la Costa del Sol!